



Consejo de Seguridad

Distr. general
8 de octubre de 2021
Español
Original: inglés

Carta de fecha 8 de octubre de 2021 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la Arabia Saudita ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, me dirijo a usted una vez más en relación con los atentados terroristas que las milicias huzíes terroristas respaldadas por el Irán siguen cometiendo contra el Reino de la Arabia Saudita.

Un ejemplo reciente de este tipo de acto terrorista fue el intento de ataque contra el aeropuerto internacional de Abha con un dron cargado de bombas que fue interceptado, pero que causó heridas a cuatro empleados del aeropuerto y destruyó algunas ventanas. Los ataques contra infraestructuras civiles y las amenazas a civiles inocentes constituyen crímenes de guerra atroces, y las milicias huzíes deben rendir cuentas por ellos de conformidad con el derecho internacional humanitario. El Reino de la Arabia Saudita está adoptando todas las medidas necesarias para proteger sus territorios y preservar la seguridad de sus ciudadanos y residentes, de conformidad con los compromisos que le incumben en virtud del derecho internacional

El hecho de que la comunidad internacional, y en particular el Consejo de Seguridad, siga sin tomar medidas adecuadas y estrictas contra estas milicias transmite un mensaje equivocado a los huzíes que los lleva a seguir desestabilizando la seguridad regional y la paz internacional. Exhortamos al Consejo de Seguridad a que asuma su responsabilidad frente a las milicias huzíes para que dejen de amenazar la paz y la seguridad internacionales y rindan cuentas de sus actos.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Abdallah Y. Al-Mouallimi
Representante Permanente

